

DISKOMINFO

Mbak Hima Ikut Maju Sebagai Ketua KNPI Usung 4 Program Prioritas Ini Penjelasannya

Prijo Atmodjo - KEDIRI.DISKOMINFO.ID

Dec 11, 2023 - 16:35



Himatul Aliyah, S.H.I siap maju sebagai Ketua KNPI Kota Kediri.

KEDIRI - Panitia Pemilihan rencana akan menggelar musyawarah daerah (musda) XII KNPI Kota Kediri pada tanggal 23 Desember 2023 bertempat di Pondok Pesantren Wali Barokah Jalan Hos Cokroaminoto Kelurahan Burengan Kota Kediri.

Santer pemberitaan di media online calon yang ikut maju sebagai Ketua KNPI

Kota Kediri periode 2024-2026. Salah satunya Himatul Aliyah, S.H.I yang saat ini masih menjabat sebagai Wakil Bendahara KNPI Kota Kediri.

Saat dikonfirmasi wartawan via WhatsApp Himatul Aliyah, S.H.I saat ditanya motivasi apa yang mendorong ikut maju sebagai Ketua KNPI Kota Kediri. Dijelaskan Himatul Aliyah, S.H.I bahwa motivasi untuk maju sebagai Ketua KNPI Kota Kediri memiliki peran penting dalam membentuk pemuda sebagai agen perubahan positif untuk kemajuan negara.

"Keinginan untuk berkontribusi pada kemajuan dan kesejahteraan bangsa Indonesia bisa menjadi motivasi yang kuat, terlebih kemajuan pemuda Kota Kediri," ucapnya.

Lanjut Mbak Hima sapaan akrab Himatul Aliyah, S.H.I bahwa ini merupakan kesempatan untuk memberikan kontribusi nyata dalam membentuk kebijakan dan program yang mendukung perkembangan pemuda Kota Kediri mungkin memiliki tantangan dan masalah khusus yang memerlukan pemimpin yang peduli dan proaktif.

"Dengan menjadi Ketua KNPI memberikan saya peluang untuk mengatasi masalah-masalah ini dan bekerja sama dengan pemerintah serta organisasi lain untuk mencapai solusi. Serta dapat memotivasi pemuda untuk aktif berpartisipasi dan berkontribusi positif dalam pembangunan Kota Kediri," jelasnya.

Sedangkan, untuk visi misinya Pemuda Berkarakter, Kota Kediri Berkah. Mewujudkan pemuda Kota Kediri yang unggul, berintegritas, dan berkomitmen dalam membangun masyarakat yang adil, maju, dan berkeadilan.

Dalam kegiatan agenda 3 tahun sekali untuk pelaksanaan Musda KNPI Kota Kediri ke-12. Ia sangat berharap Musyawarah Daerah ini nanti bisa menjadi platform yang produktif untuk membahas isu-isu penting, memperkuat persatuan pemuda dan merumuskan arah yang jelas untuk pembangunan di daerah.

Jika nanti Mbak Hima diberi amanah dan terpilih sebagai Ketua KNPI Kota Kediri, program apa yang diprioritaskan. Dijelaskan Mbak Hima akan memprioritaskan beberapa program-program. Diantaranya,

1. Pusat Inovasi dan Kreativitas Pemuda:

Membangun pusat inovasi dan kreativitas yang mendukung pemuda dalam mengembangkan ide-ide baru, startup, dan proyek-proyek kreatif. Dukungan ini dapat berupa fasilitas, pelatihan, dan mentorship.

2. Pemberdayaan Ekonomi Pemuda:

Program ini fokus pada pemberdayaan ekonomi pemuda melalui pembinaan kewirausahaan, pemberian modal usaha, dan akses ke pasar. KNPI dapat berkolaborasi dengan lembaga keuangan, pemerintah, dan pelaku bisnis lokal.

3. Kampanye Literasi Digital:

Menginisiasi kampanye literasi digital untuk meningkatkan pemahaman pemuda terhadap teknologi dan internet. Ini melibatkan pelatihan penggunaan teknologi

untuk kepentingan pendidikan, bisnis, dan kesejahteraan sosial.

4.Pemberdayaan Perempuan Pemuda:

Program ini fokus pada pemberdayaan perempuan pemuda melalui pelatihan keterampilan, pendidikan, dan dukungan untuk menciptakan kesetaraan gender di berbagai sektor.

"Tentunya, untuk program-program ini masih gambaran dasar yang pasti akan kita komunikasikan dengan seluruh komponen pemuda yang terdapat di dalam KNPI, sehingga benar-benar muncul program yang diharapkan dan mampu bersinergi dengan seluruh pemuda di Kota Kediri, " tutup Mbak Hima.